



**Desde hace varias semanas, como todo el mundo sabe y ha apreciado, no ha dejado de llover en toda Andalucía. Pero la lluvia se ha cebado en nuestra localidad especialmente con algunos vecinos. Es el caso de nuestro barrio, el Pago Las Minas.**

El abandono secular de esta barriada periurbana en la que viven personas se ha mostrado más evidentemente en estos días en que el agua ha alcanzado una altura demencial. Al menos cinco familias han visto anegarse su vivienda habitual. Y todos los invernaderos han perdido la producción. El ayuntamiento ha tardado al menos cinco días en percibir la necesidad de ayuda de estas familias y ayer domingo mandó una dotación de bomberos que hicieron lo que pudieron porque la inundación era ya incontrolable.

Consultados los moradores más viejos del barrio, la reciente construcción de viviendas en el Camino Santo Dios, ha cerrado el curso natural del agua. Con los acuíferos repletos, el nivel freático a tope, el recorrido tradicional de este excedente hídrico cortado en seco, las familias se ahogan. A este panorama catastrófico hemos de sumar el número de alcantarillas fluviales de la calle. Ninguna.

Estas nuevas viviendas proyectadas y homologadas por el ayuntamiento no cuentan con alumbrado ni pasos de cebra ni el menor rastro de acerado ni de alcantarillas. Es por lo tanto una zona urbana salvaje que está fastidiando el curso natural del agua de lluvia. Al final siempre son los mismos los fastidiados por la inoperancia y la ignorancia de constructores, proyectistas y de la propia Gerencia de Urbanismo que pilla el dinero y mira para otra parte.

José Segura <http://pagolasminas.blogspot.com/>